
4° Direttivo Comitato di Quartiere Q2

11 Giugno 2021 ore 21 – in presenza

Partecipanti: G.Tamburini – L.Armillotta – G.Spingardi – G.Gigliobianco – C.Galimberti – A.Baldini

In generale: si è osservato con rammarico un processo lento ma ben definito per cui il quartiere sta 
perdendo socialità, fatto enfatizzato dalla chiusura di esercizi pubblici: Bar Giglio (voci dicono forse apre con 
nuova gestione), gelateria, panetteria (in questo caso per assenza clienti del territorio, resta aperto il forno 
per distribuzione cittadina); bar oratorio dovrebbe riaprire presto. Si è ricordato che il comune ha partecipato
ad un bando per rigenerazione urbana che potrebbe coprire i costi di pista ciclabile, centro civico e messa in 
sicurezza sismica scuola primaria

Casetta dell’acqua : si conferma che valga la pena portare avanti l’idea.                                                                 
Azioni: Tamburini ha già concordato un appuntamento con Lanfranchi (amministratore delegato Padania 
Acque) per visionare l’area giovedi 17 giugno ore 8.30 (chi volesse partecipare è benvenuto). Le 
caratteristiche del Boschetto non sono idonee ma è piaciuta l’idea del Migliaro che potrebbe garantire facile 
parcheggio anche a chi transita per via Bergamo oltre alla vicinanza con pista ciclabile del Naviglio 

Parco Verdello: I lavori di collegamento chiesa-giochi con tombinatura Fregalino è avvenuta, purtroppo con 
pavimentazione in calcestre. Resta da effettuare il collegamento di 30m con la via Verdello da realizzare in 
asfalto e il posizionamento della staccionata di sicurezza. Questi lavori residui verranno effettuati durante 
l’estate affinchè nella prima metà di settembre si possa passare all’inaugurazione con conseguente 
intitolazione a Romolo. Durante questa settimana l’ufficio periferie insieme a Bona diffondera’ un 
comunicato stampa per ufficializzare i lavori effettuati al parco e anticiparne l’inaugurazione                               
Azioni: Tamburini continuera’ a tenersi in contatto con Granata e Bona per un aggiornamento. Poiché nella 
seconda metà di agosto Tamburini sara’ in ferie fino ai primi di settembre si richiede a Paolo e Gigi di tenere 
stretti contatti con gli stakeholder del progetto per non introdurre ulteriori ritardi.

Murales Parco Verdello: Il progetto ha avuto una significativa accelerazione in virtu’ dell’aggiudicazione (ad 
oggi sicura al 90%) di un fondo che ne consenta l’attuazione. Nella seconda metà di giugno si effettuerà un 
incontro fra i ragazzi del quartiere e lo street writer per consentire la realizzazione entro luglio.                          
Azioni: Paolo e Gigi provvederanno a contattare Boccali e monitorare che quanto indicato sopra si realizzi nei 
tempi e modalità indicate. Anche in questo caso Tamburini nella seconda metà di giugno non sara’ a 
Cremona sia per motivi di salute che familiari, quindi il progetto viene delegato a Paolo e Gigi

Tariffa Puntuale: la sperimentazione inizierà a settembre ma con distribuzione nuovi sacchi blu da questa 
settimana. Distribuito via email un pro-memoria accompagnato da materiale divulgativo per una corretta 
raccolta rifiuti più calendario raccolta verde a mezzo cassone.                                                                                      
Azioni: si suggerisce a tutti di farsi consegnare delega da chi potrebbe avere problemi a recarsi al ritiro.

Associazioni Volontariato: sono stati ufficializzati 2 progetti che vedono una sinergia fra associazioni e 
territorio. Il primo da realizzare o a luglio o più probabilmente dopo l’estate trattasi di corsa podistica 
amatoriale ed interfamiliare con CSI che potrebbe essere accoppiata al quartiere Borgo Loreto. Il secondo per
il prossimo autunno vedrebbe il coinvolgimento della scuola insieme a BiciPlan: creare un percorso nel 
quartiere dove accompagnare alcune classi selezionate i cui alunni saranno “urbanisti per un giorno” cioè 
saranno guidati a valutare criticità e punti di forza del quartiere cui seguiranno dei lavori in classe. Esiste 
anche un terzo progetto, simile a quello presentato da un’associazione di Bassano, che vede coinvolti alcuni 



adolescenti del quartiere su un progetto specifico che Paolo ha già identificato                                                       
Azioni: Giuseppe e Paolo ci interfacceranno con Boccali per il follow up dei progetti sopra indicati

Reclami e Vigile di Quartiere: in occasione dell’introduzione del nuovo vigile Diego Borghigiani i reclami 
verranno reciprocamente identificati e segnalati per sinergizzare le azioni.                                                               
Azioni: col nuovo vigile Tamburini sta creando un attento programma di integrazione e ha inserito 
nuovamente l’appuntamento del Punto di Ascolto il 1° ed il 3° martedi del mese presso Centro Civico secondo 
un calendario già inviato a tutti. Ai residenti verrà data notifica del ripristino del servizio.                         
Insieme al verbale Tamburini invierà anche il file reclami aggiornato per un vostro aggiornamento così che 
possiate identificare i casi chiusi o omessi.                                                                                                                     
Chiedo ad Alberto di contattare il vigile per istruirlo sull’utilizzo del sito del quartiere

Via Ossalengo: residenti richiedono una differente gestione della cartellonistica che regola il senso unico. 
Venendo da via Bernamonti girando a sin esiste segnale senso unico: residenti ne chiedono la arretrazione di 
30m per evitare giro via Ca’del Binda. Girando a destra la via è a doppio senso anche se molto stretta e quindi
pericolosa. All’angolo di via Crocile è posto un cartello di senso unico (con specifica 100m) molto ambiguo. 
Sembrerebbe quindi una via a doppio senso fino all’ingresso della cascina dei cavalli per diventare poi a 
senso unico ma poi (angolo via Bernamonti) non esiste il corrispettivo cartello di conferma del senso unico; 
quindi i 100m si intendono forse fino a via Bernamonti?. Va chiarito. Tamburini ha personalmente espresso il 
parere che l’intero tratto fra via Crocile e via Bernamonti sia posto a senso unico.                   Azione: 
Tamburini mostrerà a Granata la situazione insieme al caso tuttora aperto della rotatoria del Migliaro (zona 
pizzeria) per una valutazione tecnica, meglio se in presenza anche del vigile di quartiere, prima di 
trasformarla in richiesta operativa per AEM                             

Momento di sagra: l’idea viene resuscitata perché non è da escludere che nel 2022 si possa realizzare grazie 
al coinvolgimento delle associazioni di volontariato che hanno l’esperienza e la capacità operativa necessaria,
a seguito noi come quartiere potremo suggerire di aggiungere realtà locali di nostro interesse. 

Incontro con mondo agricolo: Tamburini e Gigliobianco hanno ricordato l’iniziativa promosso dal prof.Bellotti
che prevedeva un incontro iniziale fra comitato e famiglie agricole per ottimizzare la integrazione fra realtà 
dei residenti del quartiere e mondo agricolo che pur convivendo in armonia non hanno punti di reciproca 
conoscenza che meriterebbero di essere sviluppati per raggiungere una maggior aggregazione sociale e 
culturale sul territorio. Ma purtroppo con profonda delusione siamo stati costretti a denunciare un profondo 
disinteresse da parte dei soggetti inizialmente coinvolti, quindi è meglio soprassedere per il momento 

Scuola Primaria: Tamburini ha informato che coordinerà con Mondo Padano e la Sig.ra Frittoli una 
pubblicazione relativa al lavoro/progettazione sul tema “come i ragazzi progetterebbero la loro scuola ideale”
utilizzando il software Minecraft. Non è chiaro a che livello di ufficializzazione sia la intitolazione della scuola 
a Maria Zaniboni, in alcune documentazioni istituzionali compare in altre no e poi resta da chiarire i motivi 
che ad oggi hanno impedito l’affissione della targa all’esterno dell’edificio                                                             
Azioni: Giovanna investigherà meglio affinchè Tamburini, se necessario, ne parli con assessore Ruggeri             

Prossima riunione: data proposta - Venerdì 10 Settembre ore 20,45 


